

Desacelera creación de empleos formales (Reforma 17/10/17)

Desacelera creación de empleos formales (Reforma 17/10/17) Adriana Arcos Cd. de México (17 octubre 2017).- El número de empleos nuevos registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en septiembre se ralentizó a 57 mil 895, desde una edición previa de 83 mil 933 en agosto. De acuerdo con cifras desestacionalizadas por Grupo REFORMA, en el noveno mes del año se reportaron 49 mil 790 nuevos trabajos de modalidad permanente, mientras que 8 mil 105 en la de eventuales. A pesar de que aminoraron los empleos formales en el mes en cuestión, la lectura de periodos preliminares como enero, marzo, junio y agosto cuando la creación superó las 80 mil unidades, permitió que en el periodo de enero a septiembre se acumularan 637 mil 915 trabajos en el sector formal, la cifra más alta para un mismo periodo desde que se tiene registro. Las cifras originales publicadas por el IMSS indicaron que el sistema contabilizó un total de 19 millones 428 mil 916 trabajadores en el sector formal, de los cuales el 86 por ciento corresponde a permanentes y el 14 por ciento restante a eventuales. En los últimos 12 meses, se han añadido al sector laboral 802 mil 514 puestos, que fueron impulsados por el sector agropecuario, el de transportes y comunicaciones y la industria de la transformación, que tuvieron incrementos anuales de 8.0, 6.7 y 5.2 por ciento. Los Estados con los mayores avances fueron Quintana Roo, Baja California Sur y Querétaro, con aumentos anuales de 10.9, 8.7 y 8.2 por ciento. Más... pero con poca paga En este sentido el reporte del IMSS indica que en la administración de Peña Nieto se han sumado 3.13 millones de nuevos puestos, el doble de lo creado en el mismo periodo de la Administración anterior, sin embargo en el Quinto Informe se evidenció que la calidad de las remuneraciones ha disminuido desde que comenzó el actual Gobierno. En 2012 existían en el País 3.92 millones de empleos con remuneraciones de cinco salarios mínimos o más, mientras que en la actualidad sólo hay 2.78 millones, lo que representa una caída de 29.11 por ciento. Por el contrario, al inicio del sexenio de Peña había 11.48 millones con paga de entre 1 y 2 salarios mínimos, mientras que ahora existen 14.11 millones, 22.95 por ciento más que hace cinco años.